

Jahresbericht 2024

Das Jahr begann mit der Jahresbesprechung auf der Regionaldirektion mit Roger Zaugg zwei Vertreter von Transfair und Christine Wälchli. Thema waren hier der Umzug von Arlesheim nach Pratteln (Basel Süd), die Migrationslage am Basel Bad Bhf., unbezahlter Urlaub, die Ernennung von Bürodelegationen auf den Lokalebenen und die Zukunft des Personals auf dem Flughafen Basel Mulhouse. Es wurde offen und transparent diskutiert

Auch bei Garanto wurde kräftig gewirbelt. Dieses Jahr wurde der Fokus auf die Mitglieder gesetzt. Kommunikation und Einbindung der Mitglieder war das Hauptthema. Dazu wurde in einer Arbeitsgruppe diskutiert und Ideen gesammelt. Der Weg bleibt das Ziel und wir werden dieses nicht aus den Augen verlieren.

In der Sektion NWS haben wir im September mit einem Grillevent versucht die Mitglieder anzusprechen. Leider blieb der ganz grosse Erfolg aus, doch die Anwesenden hatten ihren Spass. Für das nächste Jahr wird aber sicher wieder etwas geplant. Wir bleiben hartnäckig.

Nebenbei wurden etliche Gespräche geführt und Mitglieder beraten.

Unsere Vorstandsmitglieder sind auch zahlreich in Arbeitsgruppen vertreten und im ständigen Austausch mit unserem Sozialpartner. So zum Beispiel das Projekt Turnus, die Arbeitsgruppe Zukunft Garanto, WOKA und die Korrekturen im neuen Zollgesetz wo wir doch etliche wichtige Veränderungen bewirken konnten.

Es steht auch unseren Mitgliedern offen sich in einer Arbeitsgruppe zu engagieren. Kommt mit euren Anliegen und Interessen einfach auf uns zu.

Zum Schluss möchte ich mich beim Vorstand Sektion NWS für das Engagement im Jahr 2024 ganz herzlich Bedanken und wünsche unseren Mitgliedern jetzt schon Frohe Festtage und ein glückliches neues Jahr.

Pratteln den 19.11.2024